

SAINT-MAXIMIN Le Saint-Max trail évolue



Le départ du parcours de 10 km .

Dimanche 24 septembre, l'association Saint-Max Trail a apporté quelques changements à son trail traditionnel de début d'année scolaire.

Plusieurs nouveautés ont marqué le Saint-Max trail cette année. D'abord un nouveau lieu de départ qui passait sur la passerelle éphémère mise en place depuis deux ans, sécurisée par du grillage sur le bois pour ne pas glisser. Mais aussi une nouvelle formule de course en duo, mixte ou non, a été ajoutée sur le parcours de 16 km, « qui sera reconduite l'an prochain », a promis le président Sylvain Mugnier.

Nouveauté également sur le parcours de la marche familiale, qui a accueilli cette année plus de 80 personnes : des panneaux donnant des indications sur les arbres de la forêt de Saint-Maximin, à l'initiative du bénévole François, aidé par les compétences de Jéhanne, botaniste. Autre nouveauté, pour le classement : le podium a accueilli les quatre premiers de chaque catégorie !

Claire a assuré l'ambiance musicale sur le parvis de la tour d'Avalon grâce à son orgue de barbarie. L'association Vive l'école tenait la buvette et le stand des Délices de Marie proposait un diot-croziflette et des burgers. L'indispensable Titi Chatain était présent, partenaire irremplaçable de tous les sportifs, au côté de Monteymond Nature et ses produits à base de plantes.

Le bilan des organisateurs est très positif : « Une belle affluence de quasiment 300 personnes et surtout un soleil radieux. Une particularité de cette année était de proposer un bel

évènement, au sec ! Les habitués ne croyaient plus à un Saint-Max trail sans pluie. N'oublions pas la quasi-centaine d'enfants qui a participé à la course, en deux vagues de départ : une pour les plus petits et une pour les plus grands, avec un tout petit peu de dénivelé sur deux ou trois tours. Ils ont profité d'encouragements nourris ! Nous remercions très fort nos bénévoles. Rendez-vous est donné à tous pour l'année prochaine. »

Sur le podium du 10 km, Jonathan Gailhot, Vincent Terrier, Samuel Bevillard et Thibault Langlois ; Fantine Dal, Mylena Duse, Isaline Granjon et Adèle Crochet. Sur le podium du 16 km, Tanguy Cattet, Lionel Bouzon, Julien Régnier et Alexis Charpine ; Claire Régnier, Manon Chelloug, Solène Tardieu et Raphaëlle De Almeida.



Le départ du parcours de 16 km. Un départ impressionnant par le nombre de marcheurs





Le départ du parcours enfants.



Une équipe de bénévoles bien rodée.